

FEATURE!
北海道の注目イベントに迫る!

SPECIAL GUEST DOBERMAN INFINITY

interview by
K.Ohmura & Y.Kurimoto
& Y.Akasaka
& K.Maruyma

MTV HD presents
DOBERMAN INFINITY LIVE
2/7(sat)
@さっぽろ雪まつり
J:COMひろば

北海道の注目イベントや企業にスポットを当て、「いま学生が知りたい」情報を届けている巻頭特集。
今回は、今年で66回を数える雪と氷の祭典、さっぽろ雪まつりに潜入取材を敢行!
札幌出身のメンバーを新たに加え、快進撃を続けるヒップホップユニットにインタビューしました!

高校生編集部も参加!
※詳しくは5ページをCHECK!



DOBERMAN INFINITY

(左から)P-CHO, GS, KAZUKI, SWAY, KUBO-C
「DOBERMAN INC」として活動してきたKUBO-C(クボシー)、GS(ジエス)、P-CHO(ピーチョウ)の三人に加え、劇団EXILEのメンバーである「野替愁平」ことSWAY(スウェイ)と「EXILE Presents VOCAL BATTLE AUDITION 4」ファイナリストのKAZUKI(カズキ)を新メンバーに、2014年6月から活動を開始。ユニット名を「DOBERMAN INFINITY」と改め、限界のない可能性へ挑戦している。先日開催されたワンマンライブの追加公演も即完売した、いま最注目のユニットだ。

「無限の可能性に賭けたいー」

Q 世界的にも注目を集める「さっぽろ雪まつり」のステージはいかがでしたか?

P-C ずっとテレビで見ていたさっぽろ雪まつりに参加させていただけるとは思っていなかったので、すごく嬉しかったです。寒さも吹き飛ぶようなライブができて最高でした! 来年もぜひライブをさせていただきます。

KUB 初めてのことでのうなるかと思っていたが、ステージに立つとたくさんの人が待っていてくれました。温かい雰囲気の中でパフォーマンスもトークもできたので、すごく楽しかったです。一体感のある空間が最高でした!

GS 一言で「やばかった」です! 札幌でこんなに認知されているとは思っていなかったので、ステージに上がった時の人の多さにびっくりしました。しかも、自分たちの曲を知ってくれていて、一緒にライブを楽しんでくれたことがなにより嬉しかったです。



Q 札幌に来るのは何回目ですか?

KUB DOBERMAN INFINITYになってからは、キャンペーンやツアーや街おこしや今回の雪まつりを含めると、6回目くらいですね。基本的に雪がある時期に来ることが多いです。

GS たくさん来ますね。来るたびにやっぱり札幌はご飯がおいしいなど感じます。

ーお気に入りの食べ物はありますか?

KUB スープカレーです。この前行ったのは「ラマイ」かな。あと、回転寿司の一号店といわれるお店がすきのにありますよね。そこに行ってすごく感動した記憶があります。

KAZ 札幌はなにを食べてもおいしいんですけど、俺はラーメンの一幻です。GSさんに「一幻がすごくおいしい」と教えてもらって一緒に行ったら、おにぎりがとてもおいしかったです。海老ダシっていうのかな。

KUB 札幌出身者として、SWAYはどう?

SWA 実はさっき、ラジオに出演している時にひとつ思い出しました。海鮮やラーメン、スープカレーニーでの札幌ならではっていう感じではないんですけど…。環状通にお店の雰囲気が完全にアメリカンな「キャロル」っていう、すごい量を出すお店があるんです。スペゲティ大盛り、ハンバーグ、魚フ



SPECIAL INTERVIEW

Q 雪まつり会場のように、自分たちを知らない人たちもいる前でステージを行う時に意識していることは?

KUB KAZUKIは大喜びでしょ。

KAZ 大喜びですね。

SWA 絶対全部は食べられないっていう量なんです。なので、これ全部食べられたらすごいぞっていう…。一度メンバーを連れていきたいです、10代の頃の思い出の場所ですから。

Q SWAYさんは札幌出身ということですが、デビューまではどのような活動をされましたか?

SWA 高校生のときにラップとブレイクダンスを始めた。ブレイクダンスは練習をしていたときに、身体を痛めてしまったので断念しました。他にも音を繋げることにも興味があり、DJに挑戦したり色々な経験を積む中で最終的にラップを選びました。

ーやりたいことの中から、自分に向いていることを探していくんですね。

SWA それから、曲を作れるようになりたいと思って専門学校に入りました。1年通ってソフトの使い方を学んだあと、急遽カナダに行くことになったんです。滞在は1年だけのつもりが2年になりました。戻ってきてからはクラブでの活動を始めて、上京したのが3年前です。まず劇団EXILEに入って、現在のカタチになりました。



Q グループ名の由来を教えてください。

P-C もともと、KUBO-CとGSと僕を含めた数人で「DOBERMAN INC」としてグループ活動をしていました。他のメンバーの脱退などもあり、僕ら3人になったとき、新たに攻めの姿勢でスタートしようと、SWAYとKAZUKIを迎えることになりました。その時にすごく無限の可能性を感じたんです。そこで、もっと多くのことに挑戦したい、無限の可能性に賭けたいという意味をこめて「DOBERMAN INFINITY」という名前にしました。

NEXT ►►►►►►►